

Privilegio México energética a OPEP (Reforma 26/11/14)

Privilegio México energética a OPEP (Reforma 26/11/14) Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (26 noviembre 2014).- Mientras la OPEP evalúa medidas para apuntalar los precios del crudo, México se mantiene enfocado en un plan a largo plazo para iniciar la apertura de la industria petrolera a productores extranjeros. Está previsto que el País establezca esta semana los términos de su primera subasta de bloques petroleros a postores extranjeros desde 1938. Mientras tanto, la OPEP está evaluando el ajuste de volúmenes para aumentar los precios. Las compañías que planean incursionar en México pueden visualizar más allá de la baja en los precios del crudo, que están en niveles mínimos de cuatro años. Exxon Mobil Corp., Chevron Corp y BHP Billiton LTD están compartiendo análisis con Petróleos Mexicanos (Pemex), ya que el Gobierno busca 50 mil millones de dólares de inversión privada para el desarrollo de campos de aguas profundas alejados de la costa y esquisto en tierra para el 2018. "Aún habrá un nivel significativo de inversión extranjera dado que es una jurisdicción, una geografía que no ha sido explotada por el mundo exterior," indicó Carlos Sole, socio de la firma Baker Botts LLP en Houston. "Las compañías considerarán pronósticos de precios y las necesidades de inversión a largo plazo." Los países de la OPEP se reunirán mañana en Viena para evaluar la producción colectiva del grupo, después de que el crudo cayera en mercado luego de la mayor producción alcanzada por Estados Unidos, la más grande en más de tres décadas, y la desaceleración en el crecimiento de la demanda. La especulación de que los miembros líderes de la OPEP están enfocados en mantener su cuota del mercado en lugar de subir los precios ha presionado los precios. Ayer, el crudo de Estados Unidos terminó en 74.09 dólares por barril, el precio más bajo desde septiembre 2010 y 33 por ciento menos desde junio, después de que las discusiones entre Venezuela, Arabia Saudita, México y Rusia no lograron un acuerdo para reducir la producción antes de la reunión de la OPEP. El Brent cayó a 78.33 dólares. Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía de México, planteó la necesidad de diálogo e intercambio de información entre los productores importantes de petróleo en la junta de ayer, y los ministros acordaron reunirse nuevamente en febrero 2015, de acuerdo con una declaración del gobierno mexicano. México y Rusia no son miembros de la OPEP. "Independientemente de lo que suceda en la OPEP y las semanas y meses por venir, México tiene asuntos propios a tratar para recuperar el crecimiento de volumen del petróleo perdido en una década," comentó Vincent Piazza, analista de energía de Bloomberg Intelligence en Princeton. La producción petrolera de México ha disminuido por 10 años consecutivos debido a la falta de inversión en los campos maduros. El País producirá 2.35 millones de barriles al día en 2014, 29 por ciento menos que en 2004, de acuerdo con datos de Pemex. El Gobierno busca incrementar la producción a 500 mil barriles al día para 2018. Mientras que la reforma energética no se verá obstaculizada por el declive del precio del petróleo, el ritmo de aumento de la producción será menor al esperado si las compañías frenan los planes de inversión al extranjero debido a la falta de capital, indicó Pavel Molchanov, analista de Raymond James & Associates Inc. en Houston. Los precios del crudo no han restringido el acceso de Pacific Rubiales Energy Corp., que planea invertir mil millones de dólares en México, comentó Peter Volk, vocero de la compañía, la semana pasada. La petrolera planea duplicar la producción mexicana para el 2020. Patrick McGinn, vocero de Exxon, indicó que la compañía perseguirá oportunidades potenciales en México que sean globalmente competitivas. La producción de los campos costa afuera de agua profunda que pertenecen a los 169 bloques que México estará subastando el siguiente año son rentables a precios corrientes y las regiones menos profundas son menos costosas para desarrollar, indicó Marco Oviedo, economista de Barclays Plc. Consideró que la baja de los precios genere poco impacto en el desarrollo. La producción actual de México es rentable aún con precios bajos. Pemex, con la mayoría de la producción proveniente de aguas poco profundas y campos terrestres, puede producir petróleo a 22 dólares el barril, indicó Emilio Lozoya, director general de Pemex. "El impacto a corto plazo de los precios del crudo no nos desviará de la toma de decisiones a largo plazo", comentó Lozoya. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo